
Resumen Reunión de Comisión Directiva de ADFI 

Lunes 25 de marzo de 2019, 13:00hs. Sala gremial de ADFI, Facultad de Ingeniería.

Presentes:

Sandra Kahan, Alejandro Romanelli, Matías Valdés, Jimena Ferreira, Facundo Benavides,
Martín Randall, Eliana Budelli.

Se invita a participar a Leonardo Barboni. 

0) Gestión.

a) Aprobación del Acta del 11/03. Se posterga (7/7).

b) Control de las resoluciones de la directiva pasada y puntos postergados: 

i Nombramiento de delegados docentes a la Comisión de Cantina.
ii. Nombramiento de delegados docentes a la Comisión de Actividades de Ingreso.
iii. Nombramiento de delegado a la Comisión de Asuntos Administrativos. 
iv. Beneficio BPS – Lentes. Se presentó nota a la Comisión tripartita.
v. Indices de la actividad académica de FING.
vi. Encuesta sobre recursos educativos disponibles.
vii. Grupo de trabajo ad-hoc "Fondo Solidario".
viii. Informe de la CAL-ADFI sobre Análisis de Cargos: Jornada de discusión de la 
información recaba en el documento.

1) Internos.

a) Reunión con Consejeros para plantearles los temas discutidos en la reunión del 
11/03. 

La Comisión Directiva resuelve convocar a los consejeros para el lunes 1 de abril a las 
13:00 para plantear dichos temas. Se aprueba (7/7).

b) Cine-debate con motivo de la visita de Angela Davis, realizado por Comisión de 
Cultura de ADFI.

El Jueves 21/03 se organizó una actividad con motivo de la visita de Ángela Davis al 
Uruguay. Se proyectó la película "Enmienda 13" en el anfiteatro del Polifuncional 
Massera. Participaron 25 personas. 

Previo a la proyección, se realizó una breve semblanza de Ángela Davis, y se invitó a 
participar de la concentración del día Sábado 23/03, bajo la consigna: "Sin racismo, mejor 
democracia", en la que se hizo entrega del título de Doctor Honoris Causa de la 
Universidad a Ángela Davis. 

La película aborda la problemática racial en los Estados Unidos, desde la óptica del 
modelo penitenciario y la violencia institucional sobre las personas de color. Luego de la 
proyección se intercambiaron comentarios al respecto de la película y se vinculó la 
temática con la realidad nacional (campaña Vivir sin miedo, criminalización de la pobreza).



c) Debate Emprendedurismo.

Se informa que la Comisión de Cultura organizará una mesa redonda que ilustre el tema 
para promover el debate con personas que creen en las potencialidades de esta corriente 
de pensamiento y otras que tienen una mirada crítica. Se conversa sobre fechas posibles.
Se estima que habría que organizarla para mayo, después de los primeros parciales. 

d) Elección Decano de Facultad

Se propone enviar un saludo a la Decana, en nombre de la Directiva de ADFI, y por su 
reciente re-elección, incluyendo en el mensaje un resume de los Lineamientos de ADFI y 
adjuntándole el documento aprobado en Asamblea. Se aprueba (7/7).

2) Cogobierno

Asuntos del OD del Consejo Federal: elección delegados CCI, integración Comisiones 
de Evaluación Interna y Acreditación, integración Comisión Asesora en materia de 
Inclusión Social, informe Comisión Cuidados de ADUR, propuesta de AA en el CDC 
(Natalia Gras y Analía Rivero), Documento Carrera Docente (enviaron propuesta con 
sugerencias de varios centros). 

Se conversa brevemente sobre los cambios propuestos por otros centros en el documento
carrera docente. 

------------------------------------------------------------

Se toma conocimiento del informe que realizó Matías Valdés (a posteriori) sobre el 
Consejo Federal de ADUR de la fecha 25/03/2019:

Previos: 

1. ADUR psicologia informa que los docentes de este servicio se encuentran realizando un paro activo 
desde hace más de una semana. Entienden que las condiciones laborales se han visto muy deterioradas 
debido al gran aumento de estudiantes, sin el correspondiente aumento en docentes y salones, y a 
ciertas decisiones administrativas que los llevan a corregir muchos más parciales que lo usual. Por otro 
lado informan que a la interna las relaciones con algunos consejeros de estudiantes y egresados, e 
incluso con decanato, no son buenas. Se resuelve solidarizarse con los compañeros y mantenerse al 
tanto de la situación. 

2. Marcha por el agua: Oficinas Centrales informa de las detenciones de manifestantes, ocurridas al 
finalizar la marcha por el agua del viernes 22/03. Se resuelve emitir una declaración en rechazo y 
proponer al CDC que haga lo propio. 
• AA: se aprueban los dos nombres propuestos para AA de rectorado: Natalia Gras y Analía Rivero. 
• Comisión de cuidados: se recibe informe en sala y se resuelve proponer al CDC la creación de una 

comisión central para trabajar los dos temas planteados: centro de cuidados y normativas de 
UdelaR. 

• SPCD: se consideraron todas las propuestas de modificación que enviaron los adures. En particular 
fueron aprobadas las dos propuestas de ADFI. El documento pasará ahora a la comisión de ADUR 
que está trabajando el tema para que elaboren una redacción final coherente. 

• Asamblea constitutiva de ADUR: se cambia la fecha para el jueves 4/4. En breve se va a enviar la 
información desde ADUR central. 

• Delegados CCI: se posterga. 


